

Skiweekend 2010

Auch dieses Jahr ging es wieder in den Schnee. Jedoch war unsere Stammhütte in Fruttigen-Metsch ausgebucht und wir mussten zu Andermatt zum Schlafen ausweichen. Auf die Piste ging es dann auf den Oberalppass/Sedrun.

Jedoch meinte es der Petrus gar nicht gut und es war sehr schlecht Wetter. Am Sonntag wurde es etwas besser.

Trotzdem hier noch ein paar Impressionen und Videos.

[Video Snowboard Abfahrt 1](#)

[Video Snowboard Abfahrt 2](#)

[Video Snowboard Abfahrt 3](#)

[Link zur Fotogalerie](#)